

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE SENEGAL (2 CICLO)

Delegación de Nicaragua

Señor Presidente,

Nicaragua da la bienvenida a Senegal a su segundo EPU y la felicita por sus avances en materia de derechos humanos.

Aplaudimos la puesta en marcha de la Estrategia Nacional de Desarrollo Económico y Social que presta especial atención a grupos vulnerables y que a través de dicha estrategia, el gobierno se ocupe de la situación de riesgo de la niñez senegalesa, en particular de los niños de la calle. Alentamos al Gobierno continuar sus esfuerzos para lograr una verdadera reinserción social de estos niños. Los programas de educación gratuita y de acceso a la salud son de fundamental importancia para cumplir ese objetivo.

En ese sentido, recomendamos a Senegal tomar en consideración y dar seguimiento a las recomendaciones que el Relator Especial sobre el Derecho a la Educación haya hecho durante su visita en 2010, a fin de fortalecer sus estrategias y programas nacionales de educación que actualmente se implementan en Senegal.

Muchas gracias